
  El secretario de Gobernación de Puebla, Javier Aquino Limón, dijo que no hay una teoría clara sobre los 
motivos por los que fue asesinado el regidor de Acatlán de Osorio, Marco Antonio Mejía Martínez, junto con sus 
dos hijos y un empleado, la tarde del pasado domingo.
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SIN PISTAS DE 
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Xóchitl Gálvez puso 
en aprietos al PAN 
Puebla, tras apoyar 
el aborto
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Unidad y no riñas internas por la candidatura, Unidad y no riñas internas por la candidatura, 
dicen Nacho Mier y Claudia Riveradicen Nacho Mier y Claudia Rivera
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Es un hecho la fusión 
de Puebla a IMSS 
Bienestar; se afinan 
detalles con sindicato
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EN ESPAÑOLEN ESPAÑO

  Otoño 2023: 14 mil 725 son alumnos de preparatoria y 72 mil 246 de licenciatura de semestres y cuatrime-
stres avanzados. Así también se incorporan a la comunidad universitaria 9 mil 46 jóvenes de nuevo ingreso en el 
nivel medio superior y 14 mil 835 en superior.

  La rehabilitación tuvo una 
inversión de 3.6 mdp

LALO RIVERA HACE LALO RIVERA HACE 
ENTREGA DE ENTREGA DE PARQUE PARQUE 

RENOVADO RENOVADO EN SAN EN SAN 
BALTAZAR CAMPECHEBALTAZAR CAMPECHE

Musk vs. Zuckerberg: 
el combate ya tiene 
fecha y plataforma  
de transmisión
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Amparos colectivos y 
foros con expertos, las 
acciones de los diputados 
de la oposición para 
frenar la distribución de 
libros de texto

ALREDEDOR DE 110 MIL ALREDEDOR DE 110 MIL 
ESTUDIANTES SE INCORPORAN A ESTUDIANTES SE INCORPORAN A 
CLASES ESTE OTOÑO 2023: BUAPCLASES ESTE OTOÑO 2023: BUAP
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Hasta que se quiten 
los errores y tema 
político, SEP debe 
distribuir libros de 
texto: Canacintra

  De pena ajena y ridículo lo que 
dice el PAN de los libros de texto

  Armenta y el SNTE 51 avalan 
los libros de texto y su distribu-
ción en Puebla

  El diputado local, Eduardo 
Alcántara señaló que Acción 
Nacional debe evitar las incongru-
encias, al defender el derecho a 
la vida y al mismo tiempo apoyar 
a Xóchitl Gálvez que promueve la 
legalización del aborto.
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ANGELOPOLITANAS

La unidad en Morena está garantizada y el garante es Andrés Manuel 
López Obrador, quien no lo entienda así, estará fuera de competencia.
Dentro del Movimiento Regeneración Nacional se tiene unidad, no 
pelea por ver quién se queda con la candidatura a la gubernatura 
de Puebla para los comicios del 2024, coincidieron el diputado 
federal Nacho Mier y la ex edil de la capital, Claudia Rivera Vivanco.
En un encuentro circunstancial, ambos morenistas fueron enfáticos 
en que el partido está trabajando por un solo proyecto de Nación, 
tan es así que Rivera Vivanco no dudo en mencionar que se sumaría 

a la figura de Ignacio Mier para 2024.
Tanto Mier como Rivera Vivanco coincidieron en que todos los morenistas, inclui-
dos Alejandro Armenta y Julio Huerta, están sumados al proyecto y hasta ahora 
desconocen si es que alguno de estos últimos se haya bajado de su ideal. “No 
hay pelea, hay unidad, es un solo proyecto y les decimos que no estamos por 
cargos ni puestos, ni buscando trabajos, es un proyecto de Nación. Que yo sepa 
nadie se ha bajado”, dijeron ambos.
El encuentro se dio mientras la morenista estaba en los portales del Centro His-
tórico, cuando Nacho Mier se detuvo a saludarla como compañera de partido, ahí 
ambos aspirantes a la candidatura de Morena, puntualizaron que no hay ruptura 
sino sólo unidad de cara a 2024.

En el caso del crédito fiscal por 722 millones de pesos que deuda el gobierno 
estatal, lo que se hizo fue informar y buscar aprovechar las facilidades para no 

incrementar el monto, comentó el gobernador Sergio Salomón Céspedes, 
en torno a las preguntas que han surgido sobre los llamados socavones 
financieros que se hicieron públicos.
“No estoy diciendo que se lo robaron, estoy diciendo que se dejó de 
aplicar ese recurso como un pago de impuestos, para poderlo tener con 
mucha claridad”, expresó.
Advirtió que existen instancias federales y locales de supervisión, con-
trol y fiscalización del manejo de los recursos públicos que califican 
las acciones ejecutadas por los funcionarios y áreas responsables de 

gobierno.
Indicó que la operación de esas instancias garantiza el buen manejo de los 

recursos públicos y, en su caso, la sanción a las conductas indebidas que puedan 
derivar en procedimientos legales. Los barbosistas siguen pataleando.

El cuerpo académico de la Universidad de las Américas Puebla dio la bienvenida 
y celebró el regreso de Luis Ernesto Derbez a la rectoría para el periodo escolar 
2023-2024, luego de dos años de ausencia por estar bajo investigación 
por fraude, lavado de dinero y delincuencia organizada.
En el marco del primer día de clases en la casa de estudios, la vice-
rrectora de Asuntos Estudiantiles, María del Carmen Palafox, expresó 
que los estudiantes y los docentes se encontraban gozosos por su 
incorporación el pasado 1 de agosto.
El 20 de agosto de 2021, Derbez Bautista solicitó a la UDLAP un periodo 

de receso en lo que atendía sus asuntos jurídicos y las denuncias que recibió 
por desvío de recursos, lavado de dinero y delincuencia organizada en perjuicio 
de la Universidad.
Incluso, un juez de la Ciudad de México le giró una orden de aprehensión por 
los hechos, en los que también resultaron implicados Alejandro González Muñoz 
y Virgilio Rincón Salas, representantes de la Fundación Mary Street Jenkins, y 
Carlos Román Hernández de la Fundación Bienestar de Filantropía.

El ex senador Jorge Luis Preciado anunció que hoy renunciará a las filas del PAN 
como consecuencia de que no se le han requerido reconocer las firmas para 
acceder a la segunda etapa del proceso de elección del abanderado opositor a 
la presidencia de la República.

Preciado aseguró que fue el primero de los 12 aspirantes en reunir las 
150 mil firmas necesarias, pero que hubo “consigna” para que no se 
le reconocieran. También, adelantó que presentará un juicio de pro-
tección de derechos.
“Están armando una pinche farsa para simular el proceso. Entonces, 
los cabrones traen la idea de que va a ser Xóchitl (Gálvez, la candidata 
del Frente Amplio por México). Lo que están haciendo es aventarla y 
dejarla perder”, explicó.

Dos veces diputado federal, ex candidato al Gobierno de Colima, Preciado 
dijo que la empresa contratada por el Comité Organizador del Frente no le reco-
noce las 200 mil firmas que dice haber recabado.
Preciado contó que se entrevistó con Marko Cortés, líder nacional del blanquiazul, 
a quien le dijo que no se le reconocían las firmas. “Él me dijo que tiene un reporte 
de la empresa donde me aparecen mucho menos (firmas), pero yo lo que le digo es 
que ese es el reporte que le están presentando, no es lo que está en los servidores”.
La división en la oposición es notable.
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ABATEN A LÍDER DEL CÁRTEL DE 
SINALOA EN MAZATLÁN TRAS 
ENFRENTAMIENTO ARMADO
Jorge Raúl Rosales Cristerna, alías ‘El R-18’, líder del Cártel 
de Sinaloa, fue abatido en Mazatlán tras un ataque armado 
en el que su esposa resultó herida

REDADA

LÍDER GOLPISTA EN NÍGER  
NOMBRA A UN ECONOMISTA  
COMO PRIMER MINISTRO
El nuevo primer ministro fue elegido por la junta golpista 
para gestionar el período transitorio en el país africano

BIDEN RECIBE A LOS ASTROS DE 
HOUSTON EN CASA BLANCA PARA 
CELEBRAR SU TÍTULO DE MLB
El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, celebró el 
trabajo realizado por los Astros de Houston, en particular 
del manager Dusty Baker

HOSPITAL DE EE.UU. REALIZA 
TRASPLANTE DE PULMÓN A DOS 
PACIENTES CON ÓRGANOS INVERTIDOS
Las cirugías fueron realizadas en uno de los centros pioneros 
en trasplantes de pulmón de Estados Unidos
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En la BUAP,  alrededor de 110 
mil estudiantes se incorporan 
a clases este otoño 2023

Voz de los 
Desaparecidos no 
propondrá perfil 
para la CBPEP; pero 
sí pide que sea 
ajeno a la Segob
Puebla, Pue- El colectivo la Voz de los 
Desparecidos aseguró no propondrá 

de los aspirantes.

-

buscan a sus desaparecidos.
-

-

ciencias forenses, donde su actuación 
-

perspectiva de género.
-

-

-

-

-
lectivo la Voz de los Desaparecidos en 

 ALMA MÉNDEZ

Alrededor de 110 mil 
estudiantes inician este 7 de 
agosto actividades académicas 
en la BUAP, correspondiente al 
ciclo escolar 

-

-

-
dad para Adultos.

-

-
-

-

Educativos.

nuevo ingreso tienen dos periodos de ini-

-

-

los estudiantes de posgrado, y el perso-

 REDACCIÓN

Inician clases en la Udlap; siguen percibiendo estudiantes
-

-

estudiantes, de los cuales algunos provie-

-

estudiantes inscritos de los distintos se-

-
tes de nuevo ingreso inscritos en la institu-

-
-

del total de estudiantes de nuevo ingreso 

-
-

-
-

estudiantil se encuentra contenta y ase-

-

-

 ALMA MÉNDEZ
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Hasta que se quiten los errores y 
tema político, SEP debe distribuir 
libros de texto: Canacintra
Puebla, Pue- La Cámara Nacional de la 
Industria de Transformación (Canacintra) 
sugirió a las autoridades federales no dis-
tribuir los nuevos libros de texto gratui-
tos de la Secretaría de Educación. Pública 
(SEP), hasta que quiten errores y se deje 
a un lado el tema político.

Esto después que el sector educativo 
atraviesa por una crisis, profundizada por 
la pandemia de la Covid-19, que derivó en 
que alrededor de un millón 400 mil estu-
diantes abandonaran la escuela, el próxi-
mo 28 de agosto, con el inicio del ciclo 
escolar 2023-2024, comenzará de lleno la 
implementación de la llamada Nueva Es-
cuela Mexicana (NEM), con nuevos libros 
de texto gratuitos, una nueva organiza-
ción curricular, con lo cual, en lugar de 
dar clases por materia, serán por proyec-
tos, a partir de problemas comunitarios.

El presidente Luis Espinosa Rueda, cri-
ticó que el gobierno federal debió contra-
tar a gente profesional y técnica para la 
realización del contenido de los libros de 

texto de la SEP.
El líder empresarial señaló que existen 

errores en los contenidos de los libros de 
la parte de ciencias, en la de sexualidad, 
matemáticas, en la ortografía, donde si 
bien la parte humanista es importante 
dijo, se deje a un lado el lado político, 

pues la sociedad es libre de elegir lo que 
mejor le convenga.

“Debe ser fuera de temas políticos y no 
debe generalizar a todos con la formación 
política, pues cada quien es libre de esco-
ger a un partido o con quien simpatice” 
concluyó.  ALMA MÉNDEZ

Conalep ofrecerá 
atención 
socioemociconal a 
estudiantes para 
nuevo ciclo escolar
Puebla, Pue- El Colegio Nacional de 
Educación Profesional Técnica (Co-
nalep) en Puebla, dio a conocer que 
para este ciclo escolar habrá atención 
socioemocional para los estudiantes, 
esto durante el marco del inicio del 
nuevo ciclo escolar 2023-2024, con 
la participación de 7 mil 700 apren-
dientes distribuidos en 11 planteles 
educativos.

El director general Edson Armando 
Cortés Contreras agregó que, Cona-
lep operará con el modelo de la Nue-
va Escuela Mexicana, situación que 
permitirá a los estudiantes contar con 
una formación más completa.

Asimismo, detalló que para este 
año contarán con 3 mil nuevos estu-
diantes, por lo que, convocó a la po-
blación en general a rescatar valores 
cívicos y ser disciplinados

“Les pido estudiar mucho, aprove-
char los conocimientos que les trans-
miten las y los docentes en los salones 
de clase y tener una sana convivencia, 
ser generadores de paz en la sociedad 

 ALMA MÉNDEZ

Lluvias dejaron 
daños menores en 4 
municipios; el Popo 
ya se calmó, dijo 
Gobernación
Puebla, Pue. Andrés Villegas Men-
doza, subsecretario de Gobernación 
estatal, presentó el reporte por afec-

semana, donde se contemplan daños 
menores en 4 municipios, incluyendo 
Puebla Capital. 

Dijo que en San Miguel Eloxochit-
lán se registraron 5 deslizamientos de 
tierra sobre la carretera estatal, por 
ello elementos de Protección Civil Es-
tatal y Municipal realizaron la libera-
ción de vialidades. 

Comentó que en Ajalpan hubo un 
deslizamiento, en Mazapiltepec se 

viviendas, por ello, Protección Civil 
realizó recorridos para evacuar a las 
familias, mientras que en Puebla Ca-

-
dos Morelos, La Acocota y en el Cen-
tro Expositor. 

Indicó que en las últimas 24 ho-
ras el Volcán Popocatépetl registró 
104 exhalaciones, 3 minutos de tre-
mor, con ello el semáforo continúa en 
amarillo fase 2.  SILVINO CUATE

ES UN HECHO LA FUSIÓN DE PUEBLA A IMSS 
BIENESTAR; SE AFINAN DETALLES CON SINDICATO

Araceli Soria Córdoba aseguró que con su 
llegada a la Secretaría de Salud Estatal, 
se mantiene la estrategia para sumarse 
al IMSS-Bienestar, prueba de ello es que 
tendrá una reunión el próximo miércoles 
9 de agosto.

La funcionaria estatal explicó que en 
esta reunión se empezará a formalizar la 
fusión que habrá entre la Secretaría de Sa-
lud y el IMSS-Bienestar, además se expon-

Destacó que la dependencia a su cargo 
continuará funcionando igual, sin embar-
go, la única diferencia es que se contará 
con mejor infraestructura para los pobla-
nos, con ello se pretende incrementar el 
número de personas atendidas.

“Estamos en mesas de trabajo para la 

transición de la Secretaría de Salud al IMSS 
Bienestar, el miércoles 9 de agosto tenemos 
una reunión, vienen del IMSS Bienestar de 
México, y con esta mesa de trabajo vamos 
a iniciar la transición, tenemos comunica-
ción con el secretario del sindicato de tra-
bajadores, pues para que nos apoyen en 
las pláticas en todos los niveles, para que la 
gente sepa cómo viene esta transición, cuá-

seguir igual, pero con el fortalecimiento de 
la Federación en cuanto a infraestructura y 

DENGUE Y COVID
En otro tema, informó que la dependen-
cia a su cargo registró 718 casos acumu-
lados de dengue, y 3 fallecimientos.

Además, en las últimas 24 horas se 
contabilizó un nuevo enfermo con este 
padecimiento, actualmente hay 12 pa-
cientes hospitalizados.

Aseguró que se están realizando accio-
nes de mitigación con 10 máquinas asper-
soras para los municipios endémicos como:

IZÚCAR DE MATAMOROS
ACATLÁN DE OSORIO
HUAUCHINANGO
TEHUACÁN
TEPEXI DE RODRÍGUEZ

Con relación a los casos Covid-19 dijo 
que se tienen 162 casos acumulados en 
todo el estado y dos positivos en las úl-
timas 24, además de 10 hospitalizados, 
3 con ventilación mecánica asistida y sin 
fallecimiento.  SILVINO CUATE
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Por deuda de 19 mdp a Conade 
desde 2010, Puebla está vetado 
para poder organizar eventos

Puebla, PUE. El gobierno de Mario Marín 
Torres dejó un adeudo de 19 millones de 
pesos a la Comisión Nacional de Cultura 
Física y Deporte (Conade), esto desde el 
2010, por ello no se han asignado even-
tos de talla internacional a Puebla, según 
lo dio a conocer el gobernador Sergio 
Céspedes Peregrina.

“YO TERMINO PAGANDO”
EL TITular del Poder Ejecutivo comen-
tó que, tras una charla con Yadira Lira 
Navarro, directora general del Instituto 
Poblano del Deporte (Inpode) y con An-
drés Villegas Mendoza, subsecretario de 
Gobernación, se expuso que actualmen-

te existe una deuda millonaria a Cona-
de.

Comentó que esta problemática salió 
porque en Tlaxcala se realizará la Copa 
del Mundo de Voleibol de Playa, sin em-
bargo, en Puebla no se han celebrado 
este tipo de eventos internacionales, 
por el adeudo que dejaron administra-
ciones estatales anteriores.

“Hay una deuda del 2010, de 19 mi-
llones de pesos que no pagaron desde 
el 2010 a la Conade y por eso la Conade 
no asigna ningún evento de talla inter-
nacional a Puebla, entonces son de las 
cosas que tampoco podemos quedarnos 
callados, que tenemos que transparen-

SAN BALTAZAR CAMPECHE TIENE PARQUE 
RENOVADO; SE INVIRTIERON 3.6 MDP

tar, porque yo termino pagando y tengo 
que informar, no sólo a la Auditoría, sino 
a la gente, porque hoy deje de darle 10 
millones de pesos a alguna parte de la 
Sierra, porque tuve que pagar”, dijo.

NO HAY PERSECUCIÓN POR
 QUEBRANTO FINANCIERO
En este mismo sentido, dijo que el adeu-

se generó en 2019 y 2020 al Servicio de 
Administración Tributaria (SAT), se logró 

-
ron que realizar, para saber cómo había 
sido el uso del recurso público.

Asimismo, garantizó que continúan las 
gestiones para recuperar los 600 millo-
nes de pesos que se invirtieron en Banco 
Accendo, en el periodo de gobierno de 
Miguel Barbosa Huerta y las indagatorias 
incluyen a la exsecretaria de Planeación y 
Finanzas, María Teresa Castro Corro.

“No es una persecución contra al-
-

mente lo que nos obliga la ley, lo que 
hace normalmente cualquiera gente en 
una entrega a recepción y por supuesto 
las acciones que en su momento el go-
bierno tomó contra esta situación que 
era obligación cuando nosotros llega-
mos, darla a conocer”, declaró. 

        SILVINO CUATE

Puebla, Pue. El presidente Eduardo Rivera 
Pérez realizó la entrega de obra del par-
que de San Baltazar Campeche la rehabi-

de pesos.
El alcalde comentó que estos espacios 

intervenidos durante este periodo de la 
administración municipal.

Destacó que entre los trabajos destacan 

-

creto y 248 metros cuadrados de adoquín.
Además de la colocación 668 metros 

cuadrados de piso a base de caucho y 10 
metros cuadrados de pasto alfombra.

Sumado a esto se realizó la instalación 
-

basquetbol, equipo de calistenia, juegos 
jumbo, bancas con y sin respaldo.

Además, para mejorar el medio ambiente 
se sembraron más de 400 piezas de árboles.

En este mismo evento se presentó el 

y en el que participarán 24 selecciones in-
ternacionales.

de septiembre en el Centro Expositor, los 
boletos ya están a la venta en: www.black-
ticket.com.mx y en la taquilla en el Centro 
de Atención al visitante que está junto al 
Palacio Municipal (Avenida Juan de Pala-
fox, Portal Hidalgo #14.  SILVINO CUATE

EL NARCOMENUDEO 
ESTÁ PRESENTE EN 
LOS MERCADOS DE 
LA CAPITAL
Puebla, Pue. El presidente Eduardo 
Rivera Pérez reconoció que al inte-
rior de los mercados municipales hay 
grupos delictivos dedicados al narco-
menudeo, además dijo que la falta de 
mantenimiento de estos centros de 
comercio, se debe a que solamente el 

con el pago por el uso de estos espa-
cios, lo que ha generado inundacio-
nes por las lluvias. 

Rivera Pérez aseguró que el Ayun-
tamiento de Puebla mantiene coor-
dinación permanente con la mesa 
directiva de los mercados, sin embar-
go, para poder intervenir es necesario 
que se formalice una denuncia, con 
ello la Fiscalía General del Estado de 
Puebla puede realizar la investigación. 

“Hay un tema de seguridad que 
es fundamental atender, y que lo es-
tamos haciendo, pero necesitamos 
también, a través de la dirección de 
mercados, estamos muy coordinados 
con las mesas directivas que en cual-
quier situación irregular, cualquier si-
tuación ilegal, no la permitan que la 

Con relación a las inundaciones que 
padecieron algunos mercados muni-

-
mana, el presidente dijo que esto se 
debe a que no todos los comerciantes 
cumplen con el pago, por el uso de 
estos lugares, y por consiguiente no 
se han intervenido. 

“Hay algunos mercados que de 

pagan sus derechos, entonces los 
mercados hay una necesidad impor-
tante de repararlos, se intervienen, 
pero se requiere corresponsabilidad, 
(...) necesitamos su colaboración en 
eso que es mínimo en sus derechos, 
porque hay algunos de ellos que es-

100 por ciento de locatarios”, declaró. 
Asimismo, dijo que las lluvias re-

cientes son atípicas, y los locatarios 
tienen la responsabilidad de mante-
ner limpio los canales por donde se 
desborda el agua, pues sólo de esta 
forma se pueden evitar incidentes. 

“Las lluvias que se presentan son 
atípicas, la cantidad de precipitación 
pluvial es también en cantidades pro-
porcionales, en otras ocasiones, nos 
corresponde tener nuestros drenajes, 
nuestras calles limpias, igual en los 
mercados, y cualquier situación que 
pueda ponernos en riegos acudir y 
llamar a las áreas de Protección Civil”, 
dijo.   SILVINO CUATE
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Hay unidad y no riñas internas 
por la candidatura, dicen 
Ignacio Mier y Claudia Rivera

Puebla, Pue. Dentro del partido Movi-
miento Regeneración Nacional (Morena) 
se tiene unidad no pelea por ver quién se 
queda con la candidatura a la gubernatu-
ra de Puebla para los comicios del 2024, 
así lo manifestaron el diputado federal Ig-
nacio Mier Velazco y la ex edil de la capi-
tal, Claudia Rivera Vivanco.

En un encuentro circunstancial, am-
bos morenistas fueron enfáticos en que 
el partido guinda está trabajando por un 
solo proyecto de nación, tan es así que 
Rivera Vivanco no dudo en mencionar 

para el 2024.

Tanto Mier Velazco como Rivera Vivan-
co coincidieron en que todos los morenis-
tas, incluidos Alejandro Armenta y Julio 
Huerta, están sumados al proyecto y has-
ta ahora desconocen si es que alguno de 
estos dos últimos se hayan bajado de su 
ideal. 

“No hay pelea, hay unidad, es un solo 
proyecto y les decimos que no estamos 
por cargos ni puestos, ni buscando tra-
bajos, es un proyecto de nación. Que yo 
sepa nadie se ha bajado”, dijeron ambos.

Cabe hacer mención, que el encuentro 
se dio mientras la morenista estaba en 
los portales del Centro Histórico, cuan-

do Ignacio Mier se detuvo a saludarla 
como compañera de partido, ahí ambos 
aspirantes a la candidatura de Morena a 
la gubernatura de Puebla, puntualizaron 
que no hay ruptura sino sólo unidad de 
cara al 2024.

De esta forma, al ser cuestionado Ig-
nacio Mier si apoyaría a Rivera Vivanco de 
ser ella la candidata a la gubernatura, él 
dijo que sí y de inmediato, la fundadora 
de Morena externó que también de ser 
el diputado federal el elegido para enca-
bezar la coordinación estatal del proyecto 
de la 4T en Puebla sí le daría su respaldo.

 AURELIA NAVARRO

XÓCHITL GÁLVEZ PUSO EN APRIETOS AL 
PAN EN PUEBLA AL APOYAR EL ABORTO
Puebla, Pue. El diputado local, Eduardo 
Alcántara Montiel señaló que el Partido Ac-
ción Nacional (PAN) debe evitar las incon-
gruencias, al defender el derecho a la vida 
y al mismo tiempo apoyar a Xóchitl Gálvez 
que promueve la legalización del aborto.

Alcántara puntualizó que la casi can-
didata presidencial del Frente Amplio Por 

haber pedido que la despenalización del 
aborto en Puebla es un tema que debería 
ser discutido como un derecho de las mu-
jeres a decidir en su cuerpo.

El panista recordó que Gálvez también 
pidió generar para todas las mujeres esas 
condiciones de seguridad y salubridad al 
momento de practicarse la interrupción 
del embarazo bajo decisión propia.

Otro de los temas que aseguró Eduar-
do Alcántara es la polémica al interior del 
PAN, son los derechos de la comunidad 
LGBTTIQ+, el cual también pidió ser dis-
cutido por esta fuerza política.

De esta forma el panista dijo que el PAN 
deberá abrirse a este tema para discutirlo, 
pues de no hacerlo se estaría cayendo en 
incongruencia en apoyar una posición que 

no va con los principios de doctrina.
“El PAN se abrirá a este nuevo para-

digma, sería ilógico que no lo hiciéramos 
o discutiéramos, abramos la discusión al 
menos, porque si no vamos hacer unos 
incongruentes en apoyar una posición 
que no va con los principios de doctrina”.

Xóchitl Gálvez Ruiz estuvo en Puebla 
el pasado 25 de julio, habló a favor de 
la despenalización del aborto, y para el 
31 del mismo mes, la dirigente estatal del 

PAN, Augusta Díaz de Rivera, sostuvo que 
están dispuestos a dar su respaldo a la 
propuesta a favor del aborto como aban-
dera de la aspirante presidencial.

Admitió que es momento de entender 
que se trata de un proceso ciudadano a 
través del Frente Amplio Por México donde 
Gálvez está reconocida como una de las 
más competitivas y si ella hace esa pro-
puesta, el PAN la respaldará como parte 
del frente amplio.  AURELIA NAVARRO

EL FRENTE AMPLIO 
POR MÉXICO-PUEBLA 
REBASÓ LA META DE 
FIRMAS DE APOYO
Puebla, Pue. El Frente Amplio Por Mé-
xico capítulo Puebla superó la meta al 

zona metropolitana y la capital, lo que 
asegura un escenario favorecedor 
para que en los comicios del 2024 se 
logre la recuperación de la presiden-
cia de la República y la gubernatura 
en la entidad.

Así lo manifestaron agrupados el 
dirigente municipal del Partido Acción 
Nacional (PAN), Jesús Saldívar, dipu-
tados locales y federales, entre ellos 
la coordinadora de estos últimos, Ca-
rolina Beauregard quien recordó que 
mañana 8 de agosto se cumple el pla-

En tanto, Humberto Aguilar Corona-
do precisó que a más tardar para el 
miércoles 9 de agosto se conocerá qué 

fase del proceso para que el jueves 10 
de agosto se realice en la Ciudad de 
México el primer foro temático.

“La siguiente semana sabremos 

pasen a los debates en cinco ciuda-
des diferentes. El Frente Amplio Por 
México va bien, lo han intentado des-
carrilar, pero va bien”, citó.

Jesús Zaldívar dio eco a las postu-
ras de la diputada local, Mónica Ro-
dríguez Della Vecchia, y federales, 
Humberto Aguilar Coronado, Mario 
Riestra Piña, y Carolina Beauregard, 
sobre el avance importante que se 
tiene respecto a la respuesta de los 
ciudadanos.

Precisó que este este ejercicio es 
solo un ejercicio de cómo se verán los 
ánimos en los comicios del 2024, y 
por el cual “hoy el Frente Amplio por 
México está de manteles largos por 
haber superado la meta”. 

           AURELIA NAVARRO
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Para garantizar desarrollo, gobierno Estatal rehabilitará 
la carretera Chilchotla-Quimixtlán-Chichiquila

Así lo anunció el gobernador Sergio Salomón, quien reiteró que su administración 
genera condiciones de igualdad en los 217 municipios

Tras inaugurar la rehabilitación del zó-
calo de Chichiquila, el mandatario recalcó 
que su administración es presente y gen-
era condiciones de igualdad en los 217 
municipios. Comentó que, de la mano de 
la federación y los ayuntamientos, contin-
uarán acciones para detonar el bienestar 
en todas las regiones de la entidad.

Reiteró que todos los programas socia-
les que entrega el gobierno estatal son de 
forma directa y sin pedir nada a cambio, 
además de que atienden las verdaderas 
necesidades de la población. Agregó que 
todas y todos los poblanos tienen los mis-
mos derechos, por lo que siguen las es-
trategias para elevar su calidad de vida. 

Sergio Salomón también entregó 280 
acciones para el bienestar, así como 24 

poblano. 

DESTINA GOBIERNO ESTATAL  
10.9 MDP EN REHABILITACIÓN   
DEL ZÓCALO Y CALLE URUAPAN
Porque las familias necesitan de espacios 
públicos dignos y seguros, el gobierno 
presente de Sergio Salomón rehabilitó el 
zócalo y pavimentó la calle Uruapan Norte 
en el municipio de Chichiquila, obras en 
que la administración estatal destinó 10.9 
millones de pesos, informó el secretario 
de Infraestructura, Luis Roberto Tenorio 
García. 

Explicó que, con la remodelación, el 
zócalo ofrece áreas verdes, andadores, 
jardineras, mobiliario urbano, bancas alar-
gadas y señalética. Sumado a esto, la Sec-
retaría instaló letras monumentales, ilumi-
nación, juegos infantiles y acciones para la 
garantizar la accesibilidad para todas las 
personas.  REDACCIÓN

CHICHIQUILA, Pue. - Para garantizar el 
desarrollo y mejorar la movilidad en esta 

región, el gobierno de Puebla rehabilitará 
la carretera 602, tramo Chilchotla-Quim-

ixtlán-Chichiquila, anunció el gobernador 
Sergio Salomón.

DE PENA AJENA Y RIDÍCULO LO QUE DICE EL PAN DE LOS LIBROS DE TEXTO
Puebla, Pue. La ex alcaldesa de Puebla, 
Claudia Rivera Vivanco señaló que el gol-
peteo que está haciendo la dirigencia na-
cional del Partido Acción Nacional (PAN) 
hacia los libros de texto gratuitos “carece 
de credibilidad”.

postura que el líder nacional del PAN, 
Marko Cortés ha adoptado cayendo in-
cluso, dijo la morenista en lo “ridículo” al 
pedir a los padres de familia que arran-
quen o quemen parte del contenido de 
los materiales.

Rivera Vivanco citó que el nuevo conte-
nido didáctico responde a temas que ro-
dean a la sociedad y que han despertado 
el interés de todos, como es el cuidado al 
medio ambiente y protección animal.     

“Este tipo de ejercicios es muy interesan-
te, no debemos esperar a ser adultos para 
verlos, desde niños es importante que se 
haga. Es de pena ajena (…) es ridículo, ya 
quisiera empezar la quema de brujas”.

A principios de agosto, Marko Cortés 
convocó a los padres de familia a que-
mar los libros en su totalidad o arrancar 
las hojas con los contenidos que no los 
convenzan para la educación de sus hijos.

“El llamado a los padres de familia es 
que, si les dan los libros de texto, ya sea 
que los destruyan en su totalidad, o que 
las hojas, las partes que no coincidían en 

la educación con sus hijos, simplemente 
sean retiradas”.

EL INE LANZÓ LAS REGLAS, 5 SON 
PARA PERFILARSE MUJERES 
La aspirante a la gubernatura de Puebla, 
Claudia Rivera Vivanco precisó que las re-
glas del Instituto Nacional Electoral (INE) 

estados donde habrá elección se debe ga-
rantizar la paridad de género. Reiteró que 
en Puebla se tienen amplias posibilidades, 
con un 66 por ciento, de que la gubernatu-
ra sea reservada para una mujer.

“El INE dijo que no se puede mandar 
a los estados donde se vaya a perder a 

las mujeres, que se tiene que garantizar 
la competitividad, alta media y baja, sólo 
con esas dos obligaciones en todos los 
partidos hay un 66.6 por ciento que Pue-
bla se quede a una mujer”.

Indicó que dentro de Morena se está bus-
cando como partido político mantener la uni-
dad para llegar así al 2024.  AURELIA NAVARRO
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Puebla, Pue. El senador Alejandro Armen-
ta Mier y el agremiado a la sección 51 
del Sindicato Nacional de Trabajadores 
de la Educación (SNTE), Juan Durán Mar-
tínez, rechazaron que la elaboración de 
los libros de texto gratuitos para el ciclo 
escolar 2023-2024 promuevan contenido 
comunista y están a favor de su distribu-
ción en Puebla. 

Armenta Mier sostuvo que los libros de 
texto funcionan sólo como apoyo de los 
docentes y respaldo la indicación del pre-
sidente de México, Andrés Manuel López 
Obrador para que se dé a conocer uno a 
uno el contenido de cada empastado.

Señaló que históricamente los libros de 
texto de ciencias sociales, y humanidades 
manejan conceptos con cierta carga ideo-
lógica ya que sería imposible no tener un 
referente de esta índole. Además, reite-
ró que fueron elaborados por alrededor 
de 300 mil docentes o especialistas en la 
educación.

Por su parte, Juan Durán Martínez, 
sostuvo que los docentes en Puebla están 
de acuerdo en la distribución de los libros 
de texto gratuitos, y reiteró su rechazo al 
planteamiento que ha venido manejando 
la oposición sobre el contenido del ma-

terial.
Sostuvo que la realidad es muy dife-

rente porque lejos de ser comunistas a 
los docentes se les están dando elemen-
tos para enseñar de forma libre para lo-
grar un desarrollo colectivo de aprendiza-
je entre los alumnos.

Durán Martínez señaló que los maes-

tros poblanos están viendo que estos 
grupos de la oposición están actuando 

sociedad y decir que los materiales son 
comunistas, que tienen fallas garrafales y 
que no deben distribuirse.

Condenó así la posición de esos grupos 
que a su parecer sólo buscan engañar a 

Puebla, cuando en realidad “los maestros 
estamos de acuerdo con la distribución de 
libros de texto gratuitos generados por el 
plan 2022”.

quedaron con la vieja idea que traían de 
antaño cuando decían que el libro era una 
receta adoctrinadora (…) antes se decía 
que habría que seguir al pie de la letra, 
pero el esquema actual deja en libertad a 
elegir que necesita el estudiante”.

IMPORTANTE IMPULSAR LA EDUCA-
CIÓN
El senador Alejandro Armenta Mier señaló 
que es necesario sentar a los sectores de 
la producción con las universidades tec-
nológicas para que en los próximos años 
se pueda ampliar la oferta educativa con 
la laboral para asegurar que más jóvenes 
egresados de tecnológicos laboren en lo 
que se prepararon.

“La educación en Puebla tiene mayor 
presencia de mujeres que de hombres, 
del millón 900 mil estudiantes, un millón 
200 mil son mujeres y el resto hombres. 
Hay que lograr oferta laboral-empresarial, 
que se tenga coordinación como oferta 
educativa”.   AURELIA NAVARRO
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Ni pistas ni móvil sobre el  
homicidio de regidor y sus 
hijos en Acatlán de Osorio

MADRUGADA TRÁGICA EN 
EPATLÁN; VOLCADURA COBRA LA 
VIDA DE MUJER Y 2 LESIONADOS
Epatlán, Pue. Una mujer oriunda de Puebla Capital que se diri-
gía aparentemente a vacacionar al municipio de Epatlán, perdió 
la vida este lunes 7 de agosto, al sufrir una aparatosa volcadura 
a la altura de la conocida curva “La Huajera”, en la carretera Izú-
car de Matamoros - San Juan Epatlán, en la que dos personas 
más que la acompañaban resultaron con lesiones de gravedad.

El accidente se registró aproximadamente a la 1:30 de la ma-
drugada, el que se vio involucrado un automóvil gris de la marca 
Renault. La unidad quedó volcada, con fuertes daños y con tres 

personas en su interior, por lo que se requirió de las maniobras de 
Bomberos para sacar a las víctimas, donde una de ellas lamenta-
blemente ya no contaba con signos vitales al momento del apoyo.

En tanto, una persona más de las involucradas, fue trasladada 
de urgencias al Hospital General de Izúcar de Matamoros, para 
su atención médica especializada, donde hasta el cierre de esta 
información se desconoce si su estado de salud es estable o de-
licado, o bien sí tuvo que ser trasladada a la ciudad de Puebla.

tenía golpes leves luego del brutal accidente, fue detenida por 
elementos de la Policía Municipal de Epatlán, debido a que al 
interior de coche se encontraron varios envases de cerveza, lo 
que hace presumir que, quienes iban en este vehículo, estaban 
en estado de ebriedad.  URIEL MENDOZA

Caen tres integrantes 
de la banda de “El 
Perro”, suman seis 
detenidos de este 
grupo delictivo
Puebla, Pue. Como resultado de diferen-
tes intervenciones, la Secretaría de Se-
guridad Ciudadana (SSC) del Municipio 
detuvo a uno de los principales opera-
dores y dos integrantes más de la banda 
de “El Perro”, grupo delictivo dedicado 
al narcomenudeo, robo a negocio y de 
transporte público con violencia.

En hechos distintos, policías munici-
pales lograron la detención en las colo-
nias Unidad San Ángel, Popular Coate-
pec y Álamos Vista Hermosa a Gerardo 
“N.”, alias “El Jerry”, de 35 años de edad, 
José “N.”, alias “Tapia”, de 34 años de 
edad y Ernesto “N.”, alias “Viruz” de 27 
años de edad, quienes fueron sorpren-
didos en posesión de probable droga.

Durante la implementación de los 
protocolos de actuación policial corres-
pondientes, los uniformados asegura-
ron en los eventos más de 140 envol-
torios que contenían aparente cocaína 
y cristal, así como un vehículo Toyota, 
tipo Prius, color blanco.

ATRAPAN A TRES DE LA BANDA DE 
“EL PERRO”, DEDICADA AL ROBO A 
NEGOCIO Y DE TRANSPORTE PÚBLICO
Con base en labores de inteligencia 
policial se tomó conocimiento que, los 
ahora detenidos formaban parte de la 
banda de “El Perro”, célula delictiva de-
dicada al narcomenudeo, robo a nego-
cio y de transporte público con violen-
cia, donde el “Tapia” se desempeñaba 
como uno de los principales operado-
res.  Además, los tres sujetos estarían 
relacionadas en diversos robos a co-
mensales y restaurantes, cometidos el 
mes anterior, entre ellos uno ubicado 
en La Noria el pasado 29 de julio.

Cabe recalcar que en días pasados, 
fueron detenidos tres miembros de esta 
banda criminal, entre ellos al principal 
operador. Con este resultado, suman 
seis detenidos de este grupo delictivo en 
lo que va de la administración municipal.

Finalmente, los indiciados quedaron a 
disposición del Ministerio Público corres-
pondiente por delitos contra la salud.

La SSC de Puebla exhorta a la ciu-
dadanía a que, en caso de reconocer a 
dichas personas como responsables de 
más ilícitos, formalice su denuncia ante 
la Fiscalía General del Estado (FGE).

 REDACCIÓN

Puebla, Pue. El secretario de Gobernación 
de Puebla, Javier Aquino Limón, dijo que 
no hay una teoría clara sobre los motivos 
por los que fue asesinado el regidor de 
Acatlán de Osorio, Marco Antonio Mejía 
Martínez, junto con sus dos hijos y un 
empleado, la tarde del pasado domingo.

El secretario dijo que, será la Fiscalía 
General del Estado (FGE) la encargada 
de realizar las investigaciones correspon-
dientes para el esclarecimiento del ase-
sinato, pues se desconoce si se trató de 

un ataque directo o un ajuste de cuentas.
Aclaró que existen varias versiones, 

dado que el regidor era un ganadero, y 

asesinato se dirigía a una celebración.
“El regidor también era empresario, 

un ganadero, y tenía afecto también por 
los gallos y por algunas otras cosas que 

-

declaró.
Marco Antonio Mejía Martínez, regidor 

del municipio poblano de Acatlán de Oso-
rio, así como dos de sus hijos y uno de 
sus empleados fueron asesinados a tiros 
cuando se dirigían a un jaripeo la tarde 
del domingo 6 de agosto.

Los hechos ocurrieron a la altura de la 
carretera estatal Atexcal-San Nicolás Te-
poxtitlán, cuando se dirigían a la localidad 
de Santiago Miahuatlán a una presenta-
ción ganadera de su rancho “La Canela”, 
del que era propietario junto con sus her-
manos.  SILVINO CUATE
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Niña de 12 años gana 
Carrera de la Tortilla en 
Coapan; participaron 
más de 400 mujeres
Tehuacán, Pue- Se llevó a cabo la tradi-
cional Carrera de la Tortilla edición 29 de 
Santa María Coapan a Tehuacán donde 
participaron más de 400 mujeres.

En esta edición, 2023, la ganadora de 
la Carrera de la Tortilla fue Paula Michelle 
de Jesús Marcos, de 12 años de edad, 
quien cruzó la meta en primer lugar.

Las mujeres, todas originarias de San-
ta María Coapan corren ataviadas con el 
tradicional traje de su comunidad en hua-
raches y cargando el tradicional tenate 
con tortillas con un peso de 6 kilos.

Hay que recordar que las mujeres de 
esta comunidad salen todos los días ha-
cia Tehuacán para vender tortillas que 
ellas elaboran y en muchos de los casos 
son el pilar de la economía familiar.

En el banderazo de salida estuvieron 
presentes el gobernador de Puebla Ser-
gio Céspedes, la titular del DIF estatal, 
Gabriela Bonilla y el alcalde Pedro Te-
pole Hernández, así como funcionarios 
estatales y municipales.  REDACCIÓN

Cae segundo implicado 
en homicidio en la 
colonia Tres Cerritos
En seguimiento a una investigación 
por la privación de la vida de un hom-
bre en la capital poblana, la Fiscalía 
General del Estado de Puebla cumplió 
orden de aprehensión contra Leodan 

-

Como se informó en rueda de pren-
sa, la Fiscalía de Puebla inició investiga-
ción por el hecho ocurrido el 5 de junio 
de 2023 en la colonia Tres Cerritos don-
de padre e hijo fueron golpeados por 
Alan Constantino N., Leodan N. y otro 
hombre con palos y piedras.

Durante el ataque, el hijo logró es-
capar para pedir ayuda, sin embargo, 
su padre perdió la vida a causa de trau-
matismo craneoencefálico producido 
por las lesiones.

-
tes, la Fiscalía de Puebla, solicitó y ob-
tuvo orden de aprehensión en contra de 
Alan Constantino N. y Leodan N., por su 
probable intervención en la comisión del 
ilícito. Alan Constantino N. fue aprehen-
dido y vinculado a proceso el 26 de junio 
de 2023, por lo que permanece en pri-
sión preventiva como medida cautelar.

Respecto a Leodan N., el 22 de julio 
de 2023 fue detenido y puesto a dis-
posición por delitos contra la salud, sin 
embargo, le fue otorgada su libertad 
por parte del Juez de Control, por lo 
que el mismo día, la Fiscalía de Puebla 
le dio cumplimiento a la orden de apre-
hensión por los delitos de homicidio ca-

julio la Fiscalía formuló imputación y el 
28 de julio obtuvo su vinculación a pro-
ceso con la medida cautelar de prisión 

 REDACCIÓN
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San Martín Texmelucan, Pue- Este lu-
nes, familiares de Manuel “N”, asesinado 
el pasado 16 de mayo, al interior de su 
taller mecánico en el municipio de Tex-
melucan, por lo que, exigen al personal 
de la Fiscalía General del Estado (FGE) 
de Puebla devuelva los vehículos con-

siguen por el caso.
Cabe resaltar que, la muerte de Manuel 

“N” se registró el 16 de mayo en un taller 
mecánico de la calle Mariano Abasolo, en 
la colonia Los Dicios.

De estos hechos se sabe que, dos su-

jetos a bordo de una motocicleta arriba-
ron al negocio y dispararon contra Manuel 
“N”, quien murió de manera instantánea.

Mayra Díaz, hermana del occiso, se-
ñaló que las acciones de la FGE carecen 

retiro de los vehículos, acción que se dio 
tres días después del suceso, y del cual 
ellos como familiares tuvieron conoci-
miento por un vídeo que círculo en redes 
sociales.

En este contexto, este lunes junto a 
otros de sus familiares y los dueños de 
los vehículos decomisados, decidieron 

manifestarse a las afueras de la Casa de 
Justicia de Texmelucan, donde se realiza 
la audiencia en la cual habría de solicitar 

En cuanto al tema del asesinato de su 
hermano, Mayra Díaz dijo que por estos 
hechos hay dos personas detenidas, quie-
nes podrían ser sentenciados.

Mayra Díaz apuntó que espera que el 
juez pueda acceder a la solicitud, y con 
ello recuperar el predio y todos los vehí-
culos, cuyos dueños entregaron en tiem-
po y forma la documentación, con la que 
acreditaron la prioridad.  CAROLINA GALINDO

EN TEXMELUCAN DETUVIERON A MASCULINO CON 
UNA PRESUNTA ARMA DE FUEGO Y UN ARMA BLANCO

Durante recorridos de Seguridad, Vigilancia 
y Prevención del delito por la Junta Auxiliar 
de San Rafael Tlanalapan, los elementos 
de la Policía Municipal observaron a un 
masculino que al notar la presencia de los 
elementos aventó al piso una aparente 
arma de fuego y se echó a correr, iniciando 
una persecución. 

Metros más adelante le dieron alcance 
al masculino, quién al momento sacó una 
navaja y trato de agredir a los policías; sin 
embargo, lograron controlarlo y al realizarle 
una inspección corporal a quien dijo llamar-
se Bucio “N” encontrándole tres cartuchos 
de color bronce. 

Al solicitarle el permiso para portar arma 
de fuego no respondió, por tal motivo fue 
detenido por el delito de portación de arma 
de fuego sin licencia y ataques a servidores 
públicos, fue trasladado a las instalaciones 
de la Secretaría de Seguridad Pública y Trán-
sito Municipal para ser puesto a disposición 
del Agente del Ministerio Público. 

El ahora detenido, tendrá que enfrentar 
a la ley, por haber intentado agredir a los 
elementos y por portar arma de fuego sin el 
permiso correspondiente.  CAROLINA GALINDO
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“ZUCKERBERG VS. MUSK SERÁ TRANSMI-
TIDO EN DIRECTO EN X”, ANUNCIÓ MUSK, Y 

AGREGÓ QUE LAS GANANCIAS SERÁN  
DONADAS A VETERANOS DE GUERRA.

P OR N E WS W E E K E N E SPA ÑOL

El combate de artes marciales 
mixtas (MMA) “Musk vs. Zuc-
kerberg”, donde el dueño de 
Facebook, y Elon Musk, dueño 
de X (como ahora se denomi-

na Twitter), pelearán será retransmiti-
do en esta última plataforma. La fecha 
será el próximo 26 de agosto, anuncia-

-
sarios millonarios.

“Zuckerberg versus Musk será trans-
mitido en directo en X”, dijo Musk en 
su red social el domingo, y agregó que 
“todas las ganancias se donarán a orga-
nizaciones que apoyan a los veteranos 
de guerra”. 

Por su parte, Zuckerberg reaccionó 
en su propia plataforma, Threads, que 
ahora compite con X, asegurando que 
estaba “listo a partir de hoy”. “Le propu-
se hacerlo el 26 de agosto cuando me 
retó, pero no me contestó”, dijo.

MUSK VS. ZUCKERBERG  
RECAUDARÁ FONDOS PARA  
VETERANOS DE GUERRA
El jefe de Meta
sugirió que la retransmisión tuviera lu-

realmente pueda recaudar fondos” para 
-

tencia directa desde el estreno, a prin-
cipios de julio, de Threads, con funcio-
nes similares a X y con 120 millones 
de usuarios según Quiver Quantitative, 
Zuckerberg y Musk han multiplicado in-
tercambios más o menos duros.

cuenta estar “preparado para una pe-

en las peleas de MMA. Zuckerberg, un 
adepto a las artes marciales que com-
pite en jiu-jitsu y publica videos de pe-
leas, respondió entonces en Instagram 
con una captura de pantalla del men-
saje de Musk, seguido de las palabras 
“Envíame el lugar”.

LAS APUESTAS INICIAN Y EL  
FAVORITO ES EL LÍDER DE META
El intercambio provocó una oleada de 
reacciones en las redes sociales, así 
como apuestas sobre el potencial gana-
dor, con Zuckerberg emergiendo como 
el claro favorito en la pelea “Musk vs. 
Zuckerberg”. Los dos grandes empre-

puntos de vista opuestos del mundo, 
desde la política hasta la inteligencia 

Musk que ha recibido muchas críticas 
por los constantes cambios en su red 
social, anunció el sábado pasado que su 
compañía X brindará asistencia legal y 
monetaria a los usuarios que enfrentan 
críticas de sus jefes por las publicacio-
nes que hacen en la plataforma.

Los usuarios, incluidas muchas ce-
lebridades y otras personalidades pú-
blicas, tuvieron problemas con sus 
empleadores por cosas controvertidas 
que publicaron, que les gustaron o que 
retuitearon en la plataforma X. “Si su 
empleador lo trató injustamente debido 
a que publicó o le gustó algo en esta 

-
gal”, escribió en el sitio. “Sin límite. Por 
favor, háganoslo saber”, escribió. N
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EN CONFERENCIA DE PRENSA, LA ALIANZA VA 
POR MÉXICO DETALLÓ QUE EL PRIMER PASO 

SERÁ INTERPONER UNA ACCIÓN DE INCONSTI-
TUCIONALIDAD POR LA VIOLACIÓN AL ARTÍCULO 

TERCERO DE LA CONSTITUCIÓN.
P OR : R E DACC IÓN A N I M A L P OL Í T ICO

Diputados de la oposición anunciaron tres 
medidas para lograr que no se distribuyan 
los nuevos libros de texto de la Secretaría 
de Educación Pública (SEP).

En conferencia de prensa, la alianza Va 
por México detalló que el primer paso será interponer 
una acción de inconstitucionalidad por la violación al 
Artículo tercero de la Constitución.  

“También vamos a poner a disposición de padres de 
familia amparos colectivos para frenar la distribución 
de los nuevos libros de texto”, detallaron. 

Además, se mencionó que se van a llevar a cabo en 
la Cámara de Diputados distintos foros con expertos, 

-
tores que “no quieren que la niñez esté predestinada 
a la ignorancia”. 

Carolina Viggiano, secretaria general del PRI, asegu-
ró que el gobierno encabezado por el presidente An-
drés Manuel López Obrador “quiere contar la historia a 
su manera”. 

“Los nuevos libros de texto tienen errores, están 
alterando hechos históricos. Lo importante es prote-
ger el derecho a la educación de la infancia por lo 
que vamos a recurrir a todos los recursos legales de 
nuestro alcance”, señaló. 

Por su parte, la diputada Cynthia López Castro con-
vocó a una “resistencia social” el próximo 21 de agosto 
afuera de la SEP para exigir que se frene la distribución 
de los libros.
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